

20 octobre 2008

À L'AFFICHE

Voyages dans le village de l'effroi!

«La populace villageoise tremble d'effroi», nouvelle création du Théâtre de la Poudrière, a vécu ses premières représentations en automne dernier. Ce spectacle qui se joue de la peur pour mieux la déjouer se construit autour d'objets, de musique, d'acteurs et de lumière selon un langage scénique singulier où chacune de ces catégories a une place et une valeur égales. Cette évocation fascinante, presque sans paroles, parfois comique et souvent très belle donne à voir que la peur n'est qu'une construction, une manipulation, un objet fantastique souvent utilisé par le passé comme aujourd'hui à des fins très diverses...



La peur n'est qu'une manipulation, souvent utilisée à des fins très diverses...

Très bien accueilli par le public lors de sa création, ce spectacle est actuellement en tournée. Baden, il poursuivra sa route vers l'Allamagna à C Déjà présenté au Kurtheater à vers l'Allemagne, à Bochum et à Berlin, pour revenir à La Chaux-de-Fonds au TPR.

La Chaux-de-Fonds, TPR Le 25 octobre à 20 h 30 Billetterie: 032 967 60 50 www.theatre-poudriere.ch